



Café itinérant des familles

publié le 23/09/2020

Conférence-débat

Le collectif Café Itinérant Des Familles vous propose une conférence-débat, le vendredi 2 Octobre à 18 Heures au collège.

Le thème choisi pour la reprise du cycle des cafés-débats sera " **Après une période de confinement, accueillir ses émotions pour trouver l'équilibre**" le sujet sera présenté et développé par Isabelle Milligan, formatrice en communication.

Les personnes seront accueillies avec le respect des gestes barrières et des règles de distanciation, exceptionnellement il n'y aura pas de moment de convivialité autour d'une boisson.

Document joint

 [affiche_apres_confinement_accueillir_emotions-v2](#) (PDF de 120.3 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.